



Als Tourenrad, Stadtrad oder aber auch Citybike bezeichnet man ein Fahrrad, welches hauptsächlich auf die bequeme Alltagstauglichkeit als auf die Sportlichkeit ausgelegt ist.

Gazelle Davos Excellent
Nabensch. / Postträger



Somit ist dieser Radtyp der ideale Begleiter für den täglichen Einsatz.

Aufgrund der konsequent aufrechten Sitzposition kombiniert mit einem gepolsterten oder gefederten Sattel ist das Tourenrad sehr bequem zu fahren.

Zu den weiteren Merkmalen gehören ein geschlossener Kettenkasten, wenn vorhanden, dann meist eine Nabenschaltung sowie breite Reifen.

Auch für die Alltagstauglichkeit ist das Tourenrad bestens mit Metallschutzblechen, Lichtanlage, Gepäckträger und Einkaufskorb bestens gerüstet.

Ein bekannter Vertreter des Touren-/ Stadt-/ oder Citybikes ist das Hollandrad.

Im Prinzip sind diese jedoch alles Tourenräder. Die anderen Bezeichnungen wie Stadtrad bzw. Citybike sind erst seit einigen Jahren gebräuchlich.

Immer beliebter werden beim Tourenrad auch die gefederten Gabeln und Rahmen, auch wenn dies gleich viel mehr Gewicht bedeutet. Hier setzt man mit der Leichtbauweise entgegen, wodurch die Tourenräder immer leichter werden. Im Gegensatz zu den Reiserädern sind sie dennoch die schwersten Fahrradtypen.

Das Bild wurde zur Verfügung gestellt von der Fa. Gazelle

[weitere Fahrradtypen](#)

